

La orquesta de acordeones Illumbe brilla en la basílica

El Diario Vasco

Domingo 17.03.2024



La orquesta de acordeones de Illumbe brilla en la basílica

Otro sábado de grandes emociones. La basílica María Magdalena acogió uno de esos conciertos que difícilmente se van a olvidar de la retina de los numerosos espectadores que acudieron. La orquesta de acordeones de Illumbe ofreció un repertorio muy variado, con música tradicional y bandas sonoras de películas como 'La La Land', que puso en pie al público en varias ocasiones. El grupo, dirigido por José Juan Zubillaga, agradeció, por una parte, la invitación por parte de María Magdalena en Laqunak y, por otra, la respuesta de un público que se marchó con ganas de escuchar más.